

## PCR mantiene la calificación de “AA-” y la perspectiva de “Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre

**Ciudad de Quito (diciembre 12, 2024):** El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación de “AA-” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre Ltda.** y mantener la perspectiva “Estable” con información al 30 de septiembre de 2024. La Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre se destaca como una de las entidades más importantes del sector cooperativo, gracias a su amplia experiencia, infraestructura y gestión financiera. Sus indicadores de liquidez superan el promedio del sistema, cuenta con una adecuada cobertura de riesgos y su patrimonio técnico es superior al promedio del sistema y a los requisitos regulatorios mínimos. No obstante, se ha registrado un aumento en la morosidad, aunque la cobertura sigue siendo superior a la del promedio del sistema, está evidencia una ligera reducción en relación con el similar periodo de 2023. En términos de resultados, el spread financiero se ve afectado por las provisiones y el incremento en los costos operacionales. A pesar de un aumento en los ingresos extraordinarios, la utilidad neta es inferior a la de septiembre de 2023, lo que ha provocado una contracción en sus indicadores de rentabilidad, ubicándose por debajo del promedio del sistema.

Con más de 56 de años de existencia se posiciona entre las seis cooperativas más grandes del sector de la Economía Popular y Solidaria. Cuenta con 34 agencias distribuidas estratégicamente a lo largo del territorio nacional con infraestructura, tecnología y personal calificado y comprometido con la misión, visión y valores institucionales.

### Posición Competitiva

De acuerdo con el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, la Cooperativa de Ahorro y Crédito 29 de Octubre Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 1.027,19 millones, volumen que representa una participación del 4,71% dentro del sistema de cooperativas del segmento 1. De esta forma, Cooperativa 29 de Octubre mantiene una posición en el puesto cinco en el ranking de un total de cuarenta y tres cooperativas. Algo similar ocurre con relación a los pasivos y patrimonio, con una participación del 4,82% y 4,05% respectivamente.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:  
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

### Información de contacto:

Ing. Masiel Ponce  
Analista de Riesgo  
[mponce@ratingspcr.com](mailto:mponce@ratingspcr.com)

### Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906  
T (+593) 02-323-0541

### Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.